

Ab aufs Internat!

Nach dem Sieg.... Neue FF von mir! (mal wieder *g*) DAS

LETZTE KAP IST ON!!!!

Von abgemeldet

Kapitel 10: Eine ungemütliche Busfahrt!

Hi Leute!

Dankeschön für eure lieben Komms! Hab mich auch versucht zu beeilen, naja, ich hab ja jetzt auch Ferien, da geht das schon ein bisschen. Bloß das hochladen dauert ziemlich lange.

Trotzdem viel Spaß!

Kapitel 10: Eine ungemütliche Busfahrt!

Langsam ging Yo zur letzten Reihe und setzte sich in die Mitte von seiner Truppe. Ihm wurden auch sogleich verwunderte Blicke zugeworfen, was ihn ziemlich unangenehm war. „Yo?“, fragte Horo leise. „Ja, was ist?“, grinste der Angesprochene. „Ihr...ich meine du und Anna....ihr...ihr habt euch eben geküsst! Seid ihr etwa...?“, stammelte er vor sich hin. Yo verzog unweigerlich seinen Mund zu einem schiefen Grinsen, dann kratzte er sich am Kopf und meinte: „Ich hab keine Ahnung!“ „WAS?“, schrieten alle vier wie aus einem Munde. „Naja, dass ist ein bisschen schwer zu erklären!“, lächelte er und versuchte sich einen Weg nicht über das Thema zu reden. „Ihr habt euch also geküsst.... und hast du es ihr gesagt?“, fragte Ren und versuchte gleichgültig zu klingen, aber die Neugier siegte in seiner Stimme. „Ja, dass ist es ja. Ich hab es ihr nicht gesagt!“ „Nee oder?“, fragte der Blauhaarige neben ihm noch mal nach. „Doch! Ich weiß nicht. Als ich es ihr sagen wollte, ist Joco dazwischen gekommen!“, meinte er und zog ne Schnute. „Man Joco! DU bist so ein Volltrottel. Was störst du die beiden denn?“, schrie Horo sofort los. „Ich konnte doch nichts dafür. Die standen da so im Zoo. Jetzt versteh ich auch, warum die so eng aneinander standen!“ „Dümmer geht's ja wohl nicht mehr!“, sagte Ren und schaute wieder aus dem Fenster. Er freute sich zwar irgendwie für Yo, aber mit seiner Aktion von vorhin war er überhaupt nicht zufrieden. °Was hab ich mir da nur gedacht ihn so einfach zu umarmen. Man ich bin so ein Volldepp! Das geht ja gar nicht. Und was mach ich heute Abend? Am besten ich penn auf dem Boden.° Er seufzte und beobachtete weiter die Umgebung, obwohl diese nur aus Feldern und Blumenwiesen bestand.

„Sagt mal, dürfen wir morgen eigentlich noch mal aus der Schule?“, fragte Yo. „Nein! Die haben nur Samstag gesagt. Man darf nur gehen, wenn man einen Grund vorlegen kann, einen wichtigen Grund.“, erklärte Ren. „Na toll. Und was ist, wenn ich sage, dass

ich mit dem Schamanenrat sprechen muss?“ „Mensch Yo!“, stöhnte der Chinese genervt, „Wenn du Anna sehen willst, dann musst sie auch einen Grund haben aus der Schule zu kommen!“ „Jaja, schon gut!“, sagte er kleinlaut.

°Oh man, nun hat der wieder so ne schlechte Laune!°, dachte Horo und schaute flüchtig zu den Chinesen. Als dieser aber zu ihm schaute, drehte er schnell den Kopf weg. Er wusste nicht warum, aber seit vorhin konnte er ihm nicht mehr in die Augen sehen. °Man, wir haben uns doch nur umarmt. NUR! Man, ich krieg nen Knall. Wieso kann mir das denn nicht egal sein. Wie Ren da so geschaut hat...boar ich werd verrückt.° Horo strich sich nervös durch die Haare und starrte nach vorn, versuchend, seinen Blick nicht wieder zu Ren zu schwenken.

„Und was habt ihr alle so gemacht? Bei Joco weiß ich es ja!“, grinste Yo und schaute in die Runde. „Ich war in den einem Bücherladen. Da hab ich mir nur drei neue Bücher für die Woche gekauft!“, erklärte Lyserg, der drei dicke Wälzer in der Hand hatte. „Achso!“, schaute Yo schief grinsend und wendete sich dann zu den beiden Streithähnen links neben ihm. „Und ihr?“ Auf Anhieb wurden beide leicht rot, doch Ren meinte dann nur: „Wir sind nur durch die Stadt gegangen. Nichts besonderes eben!“ „Naja und ihr habt euch gestritten!“, grinste der Braunhaarige beide an. „Joa, kann sein. Das passiert so oft, dass vergessen wir schon andauernd wieder!“, lachte Horo. „Ach komm! Nur weil du Alzheimer hast, musst du das nicht auf mich übertragen!“, sagte Ren mit geschlossenen Augen. „Ach lass mich doch in Ruhe. Pluster dich mal nicht so auf. Bist ja wohl der Kleinste hier.“ Rens Augen wurden zu Schlitzen und wütend sah er zu dem Blauhaarigen. Dieser schluckte, meinte dann aber mutig: „Das ist doch die Wahrheit. So klein wie du bist, ist keiner. Solltest wohl ein Mädchen werden!“ „Jetzt reicht!“ schrie Ren und wollte ihm grad an die Kehle springen, als Yo dazwischen ging: „Ruhig! Ey, ich will keine Tote in diesem Bus. Bleibt cool!“, lächelte er und schubste Horo ‚leicht‘ an. Leider verlor dieser dabei sein Gleichgewicht und viel, da er seitlich saß, genau in Rens Arme.

Sekunden des Schweigens vergingen. Keiner sagte ein Wort.

Langsam, aber auch wirklich schneckenlahm, sah Ren zu Horo hinunter und wurde leicht rot, aber der Blauhaarige sah nicht besser aus.

°Scheiße! Die anderen sind da und glotzen blöd!°, schoss es Ren durch den Kopf und stieß Horo sofort von sich. „Hau bloß ab, dass ist ja widerlich!“, versuchte er angeekelt zu klingen und drehte sich zum Fenster. „Kannst du aber laut sagen. Ist ja ekeleregend bei dir im Arm zu liegen!“, schnauzte der Blauhaarige zurück und setzte sich wieder ordentlich auf den Sitz.

Was keiner von den beiden mitbekam war, wie sehr den jeweils anderen die Worte doch getroffen hatten.

°Jetzt reiß dich mal zusammen! Es ist doch bloß Horo, ein völlig verblödeter hirnloser Idiot!....ein süßer Idiot! Ah Shit! Jetzt reicht. Ich will nicht mehr denken!°, fluchte Ren in seinen Gedanken. Er wusste nicht warum, aber irgendwie war er doch betrübt, von seiner noch schlechteren Laune ganz zu schweigen.

„Hey, jetzt kommt mal wieder runter!“, versuchte Yo die ganze Situation zu retten, doch es missling ihm sichtlich. Doch dem Himmel-sei-Dank hielt der Bus und so stiegen alle aus.

„SO und was machen wir jetzt?“, fragte Yo. „Naja ich geh mit Mic noch ne Runde auf dem Sportplatz laufen!“, gab Joco von sich. „Ich geh hoch in unser Zimmer und fange an mein Buch zu lesen!“, erklärte Lyserg und so war er auch verschwunden. „Na toll und nun?“, schaute Yo sich fragend um. Allein wollte er hier nicht bleiben und da die beiden Freunde grade das Spiel: ‚wär schweigt am längsten‘ spielten, ging er hinter

die Mauer und hoffte, dass er irgendwann Annas Stimme vernahm.

°Na toll! Nun bin ich ja wieder mit dem allein!°, dachte Ren genervt und drehte sich genau gleichzeitig mit Horo zu dem Baum, welcher in der glühend heißen Sonne Schatten spendete. Beide verdrehten die Augen, doch Ren sprang auf den Baum und ließ sich auf einen Ast nieder, während Horo es sich unter dem Baum bequem machte. °Wie er eben gesprungen ist.....wie eine Katze! Man, ich denk schon wieder an ihn, aber was soll ich jetzt bitteschön machen?°, fragte Horo sich, doch dann schloss er die Augen und döste leicht vor sich hin.

SO Schluss!

Ich weiß, es ist nun wirklich nicht großartig geworden, aber das war sozusagen ein kleines Lückenfüllerkap!

Nächstes Kap kommt auf jeden Fall was von Ren und Horo! Großes Indianerehrenwort!

Auch wenn nicht wirklich viel passiert ist, hoffe ich doch, dass es euch gefallen hat!

Würd mich auch riesig über ein paar Kommis freuen!

Bis denne

knuddel

bussi

heagdl de Sweety